



---

11. Juli 2025

## **Staffelwechsel: Andreas Behringer avanciert zum neuen Pressesprecher der Landeshauptstadt Mainz**

**Die fünfmonatige Vakanz in der Leitungsfunktion der Pressestelle der Landeshauptstadt Mainz endet zu Mitte August 2025 - ab dem 18. August wird Andreas Behringer die Führungsposition als Pressesprecher der Landeshauptstadt Mainz übernehmen. Zuvor hatte Behringer als Referent des Oberbürgermeisters fungiert.**

„Mit Andreas Behringer gewinnen wir einen in der Verwaltung und Stadtpolitik überaus bewanderten Kommunikator, der die regionale Medienszene bestens kennt - und diese ihn. In bewegten Zeiten, da sich das Informationsverhalten allerorten grundlegend wandelt, wird Andreas Behringer in der Außendarstellung und der Vermittlung wichtiger Stränge des kommunalen Handelns - gemeinsam mit der Erfahrung des gesamten Teams der Pressestelle - neue Kapitel aufschlagen. Eine engere Verzahnung von Social Media und Pressearbeit wird in diesen Zeiten immer essentieller, weshalb ich die Zusammenlegung dieser beiden Teams veranlasst habe und so gemeinsam mit Herrn Behringer

### **Landeshauptstadt Mainz**

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: [pressestelle@stadt.mainz.de](mailto:pressestelle@stadt.mainz.de)

[www.mainz.de](http://www.mainz.de)



eine moderne, klare und schnelle Kommunikation aus einer Hand aufbauen möchte. Ich freue mich sehr auf die weiterhin enge Zusammenarbeit in nun neuer Position“, betont Oberbürgermeister Nino Haase.

Der 1974 geborene Behringer lebt mit seiner Frau und den zwei Kindern in der Mainzer Altstadt. Der neue Pressesprecher der Landeshauptstadt blickt dem neuen Aufgabenbereich mit großer Freude entgegen: „Wer mich kennt, weiß, dass mir meine Heimatstadt Mainz und die Pflege unserer demokratischen Diskussionskultur in besonderem Maße am Herzen liegt. Umso mehr freue ich mich, gemeinsam mit dem Team der Pressestelle das kommunikative Gesicht unserer Landeshauptstadt weiter zu entwickeln und zu stärken: für eine bestens informierte Bürgerschaft, eine klare Vermittlung der Stadtpolitik und eine gute Außendarstellung der Stadtverwaltung. Dabei setze ich auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Kolleg:innen aus Medien und Verwaltung. Ich freue mich sehr auf diese neue Aufgabe.“

Behringer übernimmt die Leitungsposition als Pressesprecher zum 18. August 2025 und folgt damit Sarah Heil. Die Stelle war öffentlich ausgeschrieben worden.

### **Landeshauptstadt Mainz**

Hauptamt  
Pressestelle | Kommunikation  
Stadthaus Große Bleiche  
Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1  
55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21  
Telefax: 49 61 31 12 33 83  
E-Mail: [pressestelle@stadt.mainz.de](mailto:pressestelle@stadt.mainz.de)  
[www.mainz.de](http://www.mainz.de)



Der 50-jährige Behringer, der lange im Ortsbeirat Altstadt und Stadtrat aktiv war, agierte viele Jahre als Geschäftsführer einer Kommunikationsagentur, ehe er im Jahre 2023 vom neu gewählten Oberbürgermeister Nino Haase als Referent berufen wurde.

\*\*\*

**Landeshauptstadt Mainz**

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: [pressestelle@stadt.mainz.de](mailto:pressestelle@stadt.mainz.de)

[www.mainz.de](http://www.mainz.de)